

SOMMER-ERLEBNISSE ZERMATT BERGBAHNEN



MATTERHORN
ZERMATT BERGBAHNEN

01.05.-30.10.2026

SONNENAUFANG STELLISEE - BLAUHERD

Frühes Aufstehen lohnt sich! Erlebe den Sonnenaufgang am Stellisee und geniessen das Frühstück im Restaurant Fluhalp

Daten Jeden Samstag vom 04.07. - 26.09.2026

04.07.2026	04.45 Uhr	01.08.2026	05.15 Uhr	29.08.2026	05.45 Uhr
11.07.2026	04.45 Uhr	08.08.2026	05.15 Uhr	05.09.2026	06.00 Uhr
18.07.2026	05.00 Uhr	15.08.2026	05.30 Uhr	12.09.2026	06.00 Uhr
25.07.2026	05.00 Uhr	22.08.2026	05.30 Uhr	19.09.2026	06.15 Uhr
				26.09.2026	06.15 Uhr

Anmeldung Bis spätestens um 15.00 Uhr am Vortag an der Verkaufsstelle Sunnegga im Webshop der Zermatt Bergbahnen AG, www.matterhornparadise.ch/webshop

Preise	Einfachfahrt	Erwachsene	CHF	64.00
		Kinder 9-15.99 Jahre	CHF	40.50
		Ermässigten Tarif*	CHF	52.50
		Kinder bis 8.99 Jahre		gratis
	Retourfahrt	Erwachsene	CHF	85.00
		Kinder 9-15.99 Jahre	CHF	51.00
		Ermässigten Tarif*	CHF	65.50
		Kinder bis 8.99 Jahre		gratis

Preise inklusive Bahnfahrt & Frühstück - Preise September auf Anfrage.

Treffpunkt Spätestens 15 Minuten vor der Abfahrt an der Talstation Sunnegga-Rothorn.

MOUNTAINCART BLAUHERD-ROTHORN

Ein Abenteuer der besonderen Art: Von Blauherd bis nach Sunnegga führt die Mountaincart Strecke über Stock und Stein. Die 3-rädrigen Go-Karts garantieren rasanten Fahrspass für alle.

Daten: Täglich vom 27.06. bis 27.09.2026

Preise Miete Mountaincarts	Erwachsene - 1 Fahrt	CHF	15.00
	Kinder 9-15.99 Jahre - 1 Fahrt	CHF	10.00
	Familie (2 Erw. & 2 Ki.) - 2 Fahrten	CHF	72.00
	Zusätzliches Kind	CHF	10.00

GOURMETPASS FINDELN

Mit dem Gourmet Pass der Zermatt Bergbahnen begibst du dich auf eine kulinarische Wanderung mit 41 Gault Millau Punkten durch den idyllischen Weiler Findeln. Im Restaurant @Paradise erwarten dich fantastische Tapas. Nach einem zehnmündigen Spaziergang erreichst du das Restaurant Chez Vrony, welches dir die Vorspeise serviert. Nach einer weiteren Wanderung wartet der Findlerhof mit dem Hauptgang auf dich. Zum krönenden Abschluss verwöhnt dich das Bergstube Team in Zermatt mit einem feinen Dessert.

Daten	Täglich vom 11.07. bis 31.08.2026		
Preise	Erwachsene	CHF	125.00
	Kinder 9-15.99 Jahre	CHF	63.50
	Ermässigten Tarif*	CHF	114.50
Anmeldung	Das Package kannst du an der Verkaufsstelle Sunnegga - Rothorn buchen oder unter www.matterhornparadise.ch/webshop		

ROOFTOP-RIDE

Das Rooftop-Ride Zusatzticket garantiert ein unvergessliches Cabrio-Feeling auf dem Dach der 2023 erbauten Pendelbahn von Zermatt nach Furi. Das Ticket ermöglicht zu definierten Zeiten den Zugang zum Balkon der Pendelbahn. Die Fahrt zwischen Zermatt und Furi bietet im Anschluss ein einmaliges und luftiges Cabrio-Erlebnis mit Matterhorn-Blick.

Vom 04.05. - 12.06.2026 kann der Rooftop-Ride während den Betriebszeiten immer benutzt werden.

Vom 13.06. bis 04.10.2026 stehen folgende Zeiten für die Fahrt zur Verfügung:

Zermatt - Furi	Furi-Zermatt
9.00 Uhr	15.00 Uhr
9.30 Uhr	15.30 Uhr
10.00 Uhr	

Preise	Erwachsene	CHF	10.00
	Kinder 9-15.99 Jahre	CHF	5.00
	Kinder bis 8.99 Jahre		gratis

Das Angebot ist nur im Sommer als Zusatz zu einer gültigen Einzel- oder Retourfahrt buchbar.

Weitere Informationen Da die Anzahl Gäste für den Rooftop-Ride limitiert ist, muss eine Uhrzeit gebucht und eingehalten werden. Wer die gebuchte Abfahrtszeit verpasst, kann nicht automatisch zur nächsten Uhrzeit mitfahren.

Buchung matterhornparadise.ch/webshop.

VIP GONDEL

Darf es etwas Glamour sein? In einer exklusiven Gondel schwebst du im Ledersessel und mit einem Glas Champagner am Matterhorn vorbei. Das Package VIP-Gondel beinhaltet: Die VIP-Gondel Einfach- oder Retourfahrt von Zermatt nach Trockener Steg, inkl. 1 Flasche Moët & Chandon Champagner.

Daten Täglich um 11.00 Uhr, 12.30 Uhr, 14.00 Uhr oder auf Anfrage

Preise	Zermatt - Tr. Steg or Tr. Steg - Zermatt	CHF	100.00
	Zermatt - Tr. Steg - Zermatt	CHF	150.00
	Preis pro Gondel (1-4 Personen - ohne Ausstiegsstopp). Der Gast muss im Besitz eines gültigen Lifttickets / Skipasses sein.		
	Am Vortag bei der Zermatt Bergbahnen AG, Tel. +41 (0)27 966 01 01, info@matterhornparadise.ch oder unter www.matterhornparadise.ch/webshop .		

*Ermässigungsberechtigt sind Inhaber von Peak Pass, Halbtax, GA oder einer Fahrkarte des Swiss Travel Systems (exkl. Swiss Transfer Ticket). Alle Preise in CHF, inkl. 8.1% MwSt.

SUMMER EXPERIENCES ZERMATT BERGBAHNEN



MATTERHORN
ZERMATT BERGBAHNEN

01.05.-30.10.2026

SUNRISE STELLISEE - BLAUHERD

The early start is worth! Enjoy the sunrise at Stellisee and the breakfast in the Fluhalp Restaurant.

Dates Every Saturday from 04 July – 26 September 2026

04.07.2026	04.45 Uhr	01.08.2026	05.15 Uhr	29.08.2026	05.45 Uhr
11.07.2026	04.45 Uhr	08.08.2026	05.15 Uhr	05.09.2026	06.00 Uhr
18.07.2026	05.00 Uhr	15.08.2026	05.30 Uhr	12.09.2026	06.00 Uhr
25.07.2026	05.00 Uhr	22.08.2026	05.30 Uhr	19.09.2026	06.15 Uhr
				26.09.2026	06.15 Uhr

Registration by 3 pm on the previous day at the latest at the counter Sunnegga or at Zermatt Bergbahnen in the webshop www.matterhornparadise.ch/webshop.

Prices	Single ticket	Adults	CHF	64.00
		Children 9-15.99 years	CHF	40.50
		Reduced tariff*	CHF	52.50
		Children up to 8.99 years		free
	Return ticket	Adults	CHF	85.00
		Children 9-15.99 years	CHF	51.00
		Reduced tariff*	CHF	65.50
		Children up to 8.99 years		free
Prices incl. ticket and breakfast - prices september on demand				
Meeting point	At least 15 minutes before the scheduled departure time at the valley station Sunnegga-Rothorn			

MOUNTAINCART BLAUHERD-ROTHORN

An adventure of the special kind: The mountain cart track goes over hill and dale, rough and smooth from Blauherd to Sunnegga. The tricycle go-carts guarantee comfortable rides for everyone!

Dates: Daily from 27 June- 27 September 2026

Mountaincart rental prices	Adults - 1 ride	CHF	20.00
	Children 9-15.99 years - 1 ride	CHF	10.00
	Family (2 ad. & 2 childs) - 2 rides	CHF	72.00
	Additional child	CHF	10.00

GOURMETPASS FINDELN

Take the Zermatt Bergbahnen Gourmet Pass, and set off on a culinary hike with 41 Gault Millau points through the idyllic hamlet of Findeln. Get aboard the Sunnegga funicular, and you will reach the Restaurant @ Paradise in about 15 minutes, where you get great Tapas. Then you take a 10-minute walk to reach the restaurant Chez Vrony, which serves your first course. After another hike to the restaurant Findlerhof the main course is served. The crowning touch, a fine dessert, will delight your palette in the Restaurant Bergstube in Zermatt.

Daten	Daily from 11 July – 31 August 2026		
Prices	Adults	CHF	125.00
	Children 9-15.99 years	CHF	63.50
	Reduced tariff*	CHF	114.50
Registration	Book your package at the Sunnegga-Rothorn sales counter or the convenient way in our webshop www.matterhornparadise.ch/webshop		

ROOFTOP-RIDE

The additional Rooftop-Ride ticket guarantees an unforgettable feeling, riding on the roof of the cable car between Zermatt and Furi, which was built in 2023. This ticket gives you access to the balcony on the cable car at defined times. The journey between Zermatt and Furi then offers a unique experience on a convertible cable car with a view of the Matterhorn. From 04.05. - 12.06.2026, the Rooftop Ride can be used at any time during operating hours. From 13 June - 04.10.2026, the following times will be available for the ride:

Zermatt – Furi	Furi-Zermatt
9.00 a.m.	15.00 p.m.
9.30 a.m.	15.30 p.m.
10.00 a.m.	

Prices	Adults	CHF	10.00
	Children 9-15.99 years	CHF	5.00
	Children up to 8.99 years		free
More information	This offer can only be booked in summer as an add-on to a valid single or return journey.		
	As the number of guests for the Rooftop Ride is limited, a time slot must be booked and adhered to. Anyone who misses the booked departure time cannot automatically join the ride at the next scheduled departure!		
Registration	www.matterhornparadise.ch/webshop .		

VIP GONDEL

With the VIP Gondola you gently float aboard the Matterhorn-Express toward the Matterhorn, while sitting on a luxurious seat and sipping a glass of delicious champagne Moët & Chandon. The package includes the one way or return ride, from Zermatt to Trockener Steg and a bottle champagne.

Dates Can be booked daily at 11 am, 12.30 am and 2pm or on demand.

Prices	Zermatt - Tr. Steg or Tr. Steg - Zermatt	CHF	100.00
	Zermatt - Tr. Steg - Zermatt	CHF	150.00
Registration	Price per gondola (max. 4 pers. - without stop of exit). For holders of a valid ticket.		
	Until the previous day +41 (0)27 966 01 01, info@matterhornparadise.ch or in the webshop www.matterhornparadise.ch/webshop .		

*Reductions for holders of a Peak Pass, half-fare, GA or a Swiss Travel System ticket (excl. Swiss Transfer Ticket). All prices in CHF and incl. 8.1% sales tax.